

地元、熊野高校を通じて
地域と学校について考えていきます

熊野高等学校

筆都が育てる

筆都を育てる



大書()



競書大会()

場は多くの来場者があり、小中学生の熱気で大変盛り上がりました。体育館での大書は、筆まつり実行委員会の皆さんの準備していた用紙に、たくさんの見学者・応援者に見守られながら書き上げた作品は、本当の自分の「こころ」が表現できたと思います。

〔ハンズクラフトコーナー〕
初めてのお手伝いなので緊張し、とても勉強になりました。来年も頑張ります。
〔外国人日本文化体験プログラム〕
各国の方々なので心配していましたが、交流は言葉だけではなくということに気がつきました。ありがとうございました。

地域の皆さんに感謝

9月23日(祝)は朝からあいにくの雨でしたが、熊野町内は「筆まつり」で活気にあふれていました。

熊野高校の生徒は、競書大会・大書・筆おどり・ハンズクラフトコーナー・外国人日本文化体験プログラムと総勢80名が参加。イベントのなかでも、雨にもかかわらず競書大会

参加した生徒の感想・・・

〔競書大会〕

小学生の子から「お姉さん、いろいろ教えてくれてありがとう」と言われてとてもうれしかったです。

〔大書〕

8月の終わりから1か月間練習をしました。100点満点の作品ができました。ありがとうございました。

〔筆おどり〕

婦人会の方々のおかげでうまく踊りができ、いい思い出ができました。

地域の伝統行事「筆まつり」に参加させていただき、とても有意義な1日になりました。ありがとうございました。

平成17年度小学校使用教科書のお知らせ

平成17年度から熊野町の小学校で使用する教科書が、次のとおり採択されました。今回の採択は、安芸郡教科用図書採択協議会の内定にもとづき、熊野町で採択の決定をしたものです。

科目	発行者
国語	東京書籍
書写	東京書籍
社会	東京書籍
地図	帝国書院
算数	学校図書
理科	啓林館
生活	東京書籍
音楽	教育芸術社
図工	日本文教出版
家庭科	東京書籍
保健	学習研究所

なお、採択された教科書を含む見本を10月29日(金)まで、役場2階の情報コーナーに展示しています。

(学校教育課)

(学校教育課 820・5620)

現行の通学区域	申請により就学できる学校
第一小学校	第二小学校、第三小学校、第四小学校
第二小学校	第一小学校
第三小学校	第一小学校、第四小学校
第四小学校	第一小学校、第三小学校
熊野中学校	熊野東中学校
熊野東中学校	熊野中学校

学校を通じて、説明書をお届けしますのでご覧ください。参観や見学もできますので、ご希望があれば、各校または学校教育課にご相談ください。

(学校教育課)

入学予定校	実施月日	受付時間	会場
第一小学校	10/27(水)	13:45 ~ 14:00	各学校の体育館
第二小学校	11/2(火)		
第三小学校	11/2(火)		
第四小学校	11/4(木)		

世界でたった1本のわたしの筆

熊野第四小学校

子どもたちの真剣な目が手先をじっと見つめる。伝統工芸士さんたちが来られたの筆作り体験学習。筆の町の熊野っ子といっても昔ほど筆作りに出会うチャンスは多くない。一人ひとりが芯毛に衣毛をかぶせる。糸締めをして電気こてを当て、軸に入れて糊固め。簡単そうだが実際やってみると大変だ。衣毛に櫛を入れるとバラバラに。糸で余分な糊を取りながら形を整えようとするパーマ型毛筆に。SOSが出ることに工芸士さんは優しく丁寧に教えてくださった。お陰で子どもたちは何回もチャレンジしながら毛先のピンとがったあの素敵な形の筆を手にするのができ、どの顔も満足そうな笑顔。世界でたった一つの宝物になった。ものつくりの難しさとおもしろさを感じたようだ。ふるさと熊野は筆の町ということ

が実感できたひと時でもあった。伝統工芸士の方々、どうもありがとうございました。

(学校教育課)



子どもたちに筆作りを指導する伝統工芸士の方々

熊野中学校吹奏楽部中国大会出場

熊野中学校

8月29日(日)に山口県周南市文化会館において開催された、第45回全日本吹奏楽コンクール中国大会に、広島県を代表して出場し、銀賞を受賞することができました。

に、部員全員の気持ちを一つにして、聴く人の心に響く音楽を演奏することを目指して努力してきた結果だと、大変喜んでいきます。

(学校教育課)

長年の念願だった中国大会の大舞台でも、日頃の練習の成果が発揮できるよう



熊野中学校吹奏楽部の皆さん

第二聖徳幼稚園が地域との交流会開催

9月3日(金)、第二聖徳幼稚園において地域(東山自治会)との交流会が行われました。

交流会も今年で2回目を迎え、15名程度の地域の方々が参加される中、園児が歌などを発表をし、その後には一緒に歌やじゃんけんなどで大変盛り上がっていました。

園長先生は、「今後も地域との交流を深めるため、運動会などの催しについても積極的に開放し、開かれた園づくりに励んでいきたい。」とおっしゃっていました。

(企画課)



新1年生の通学区域制度は弾力化されています

熊野町では、入学する小中学校の新1年生を対象に、左の表によって申請があれば、教育委員会の許可によって就学できるようになっています。

これは、現行の通学区域を変更するものではありませんので、現行の通学区域の学校を希望される場合は特別の手続きは必要ありません。

新小学1年生には就学時健康診断のご案内とともに、また新中学1年生には各小

就学時健康診断を実施します

来春、小学校へ入学する子どもたちを対象に健康診断を行います。

これは元気に学校生活を過ごせるよう、入学前に健康状態を把握させていただくために行うものです。保護者の方には、10月初旬に案内状を郵送でお届けします。

対象者

平成10年4月2日～

平成11年4月1日生まれ

問合せ先 学校教育課

820・5620